



DIRETOR PRESIDENTE  
RAUL M. TAKAKI  
JORNALISTA RESPONSÁVEL  
TAKAO MIYAGUI

Rua da Glória, 332 - CEP 01510-000 - São Paulo - SP - Tel. (11) 3208-3977 - www.nikkeyshimbun.com.br

ANO XV - Nº 3664

# ニッケイ新聞

NIKKEY SHIMBUN

SÃO PAULO, TERÇA-FEIRA, 11 DE DEZEMBRO DE 2012

Restaurante MUSSASHI Rodizio FUJI 刺身10貫 寿司、その他、80品から  
選び放題、食べ放題 R\$ 44,99 を R\$ 31,49  
R. dos Estudantes, 28 - Liberdade São Paulo - SP - (11) 3203-0900

R\$ 3,00

# 敦賀原発直下に活断層



敦賀原発の原子炉直下にある断層について、原子力規制委員会の現地調査の評価会合で発言する田中俊一委員長(奥右)と崎邦彦委員長代理(同左)=10日午後、東京都港区

【共同】日本原子力発電敦賀原発(福井県)の原子炉直下にある断層(破碎帯)が活断層かを判断する原子力規制委員会の評価会合が10日開かれ、島崎邦彦委員長代理ら現地調査団の5人の専門家は「活断層である可能性が高い」との見解で一致した。田中俊一委員長は「今まで再稼働の安全審査はとてもできないと判断した」と述べた。停止中の敦賀1、2号機は再稼働が極めて困難になり、特に原子炉直下に活断層がある可能性を指摘された2号機は廃炉を迫られる可能性が濃厚になった。規制委は国内6原発を対象に敷地内断層の調査を進めているが、現地調査団が原子炉直下の破碎帯について活断層の可能性が高いと判断したのは初。他の原発の調査にも影響を与えたそうだ。

## 規制委「再稼働審査できぬ」

# 2号機の廃炉濃厚

## 北朝鮮、発射を延期

北朝鮮は「人工衛星」打上げとして予告した事実上の長距離ミサイル發射について、10月10日午後、「朝鮮宇宙空間技術委員会の報道官は」、「ソウル共同」によると、10月22日としていた予定期間を29日まで7日間延長すると発表した。朝鮮中央通信が伝えた。

報道官は談話で「運搬ロケットの第1段階操縦系統の技術的欠陥

が見つかった」と説明。

3段式ミサイルの1段目

が動機系統に技術的欠陥

が見つかっており、

その結果、島崎委員長代理は評議會合後の記者会見で

「そもそも敷地内にある浦

底断層の活動性の高さを

指摘する意見も相次い

だ。島崎委員長代理は評議會合後、記者会見で















第70代横綱昇進披露バー  
ティーで抱負を語る日馬富士

## 昇進披露宴に1600人

## 日馬富士、出直し誓う

右腕【共同】「160キロ」として米大リーグ挑戦か、プロ野球日本ハム入りかで注目された岩手・花巻東高の大谷翔平投手(18)は9日、岩手県奥州市内のホテルで記者会見し、日本ハム入りを表明した。日本でプレーする姿を見ていたとき少しでも恩返しだけたら」と決意を口にした。

10月21日に大リーグ挑戦を表明したが、25日のドラフト会議で日本ハムが1位指名した。大リーグ志向が強かつたものの、球団と交渉を重ねる中で気持ちが変化した。(大リーグは)将来的にはすごく行きたいというか、すぐ憧れる場所。今の段階では備と誠意で動かした。

花巻東高が9日、プロ野球日本ハム入りを表明した。米大リーグ挑戦を表明していた大型右腕を日本ハムは用意周到な準備と誠意で動かした。

記者会見した。日本ハム入りの方々に迷惑を掛けた。日本でプレーする姿を見ていただき少しでも恩返しだけたら」と決意を口にした。

10月21日に大リーグ挑戦を表明したが、25日のドラフト会議で日本ハムが1位指名した。大リーグ志向が強かつたものの、球団と交渉を重ねる中で気持ちが変化した。(大リーグは)将来的にはすごく行きたいというか、すぐ憧れる場所。今の段階では備と誠意で動かした。

花巻東高が9日、プロ野球日本ハム入りを表明した。米大リーグ挑戦を表明していた大型右腕を日本ハムは用意周到な準備と誠意で動かした。

記者会見した。日本ハム入りの方々に迷惑を掛けた。日本でプレーする姿を見ていただき少しでも恩返しだけたら」と決意を口にした。

10月21日に大リーグ挑戦を表明したが、25日のドラフト会議で日本ハムが1位指名した。大リーグ志向が強かつたものの、球団と交渉を重ねる中で気持ちが変化した。(大リーグは)将来的にはすごく行きたいというか、すぐ憧れる場所。今の段階では備と誠意で動かした。

花巻東高が9日、プロ野球日本ハム入りを表明した。米大リーグ挑戦を表明していた大型右腕を日本ハムは用意周到な準備と誠意で動かした。

花巻東高が9日、プロ野球日本ハム入りを表明した。米大リーグ挑戦を表明していた大型右腕を日本ハムは用意周到な準備と誠意で動かした。

## 男子は高橋が日本勢初V

フィギュアGP



G

W

E

PERT

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y

Y